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錫安教會 2024年 4月 14日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 740 ——天馬座行動（475）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（25）

影片：時事追擊：2024年 4月日食與地震

早於 14年前，2010年 12月 5日「2012榮耀盼望 Vol. 47地球與日食月食之關係」中，

日華牧師經已分享，每逢日食都會對地球磁場及引力造成嚴重影響。

例如：

一、影響熔岩流動，在日食、月食的一個月前後，會發生地震及板塊活動；

二、日食造成的日影區，將會是重災區；

三、影響地磁、天氣及人類情緒，帶來天災及人禍。

隨後，於 2013年 4月 8日錄影「2012榮耀盼望‧第 168篇」時，

日華牧師重提「日食與地震」之間的關係，隨即，錄影當天台灣就發生 3.6級地震，

最大震度出現在花蓮縣和平及宜蘭縣南澳，達 4級地震。

無獨有偶，今年美國時間 2024年 4月 8日，發生「20年一遇」的日全食，

若果月球恰好在交點附近，並從太陽和地球之間穿過，與地球、太陽近乎連成一直線，

月球本影將接觸地球表面，導致該區完全失去陽光，形成日全食。

這次日全食經過了墨西哥、美國、加拿大，

日偏食則覆蓋大洋洲東部、北美洲絕大部份地區及其周邊，

因此，也被稱為「北美大日食」。

4月 8日當天，為了充分利用這幾分鐘的日全食黑暗時間，

NASA在日食前、食甚（日食最大時刻）及日食結束後，

發射了 3枚火箭，目的是更深入研究陽光突然消失對地球大氣層的影響。

------------------

新聞片段：

Now millions of people witnessed history yesterday.
昨天，數百萬人目睹歷史性的一刻，

As a total solar eclipse plunged parts of North America into darkness for four minutes.
日全食將北美部分地區籠罩在黑暗中長達四分鐘。

As day turned to night, people gathered to watch the phenomenon.
當白晝轉為黑夜，民眾聚集在一起觀賞這個自然奇觀，

Scenes of awe and wonder all along the eclipse's path of totality.
沿著日全食的路徑，民眾皆驚嘆不已。

Crowds on the beaches of Mexico's west coast were the first to experience the astrological phenomenon as
the moon passed in front of the sun completely blocking its light.
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在墨西哥西岸的海灘，人潮率先目睹這次天文奇觀，月球掠過太陽，遮蔽太陽的光芒。

Over the next two and a half hours, cities large and small were plunged into darkness as the great North
American eclipse made its way across the United States and Canada.
接下來的兩個半小時，大大小小的城市陷入一片黑暗，今次壯麗的北美日食橫跨美國和加拿大。

The sun's corona and its flares will be studied by NASA.
美國太空總署將研究日食期間太陽的日冕及其耀斑，

For this astronaut, though, the significance of the eclipse isn't rocket science.
但對於這位太空人來說，日食的意義卻不是高深的學問，

It does make you feel a little bit small.
日食的確讓人感到渺小，

You have these huge heavenly bodies moving through the sky.
這些巨大的天體在天空中運行，

It does humble a person to think about the majesty of our planets.
讓人感到渺小，探思宇宙的壯麗。

If anything puts our place in the universe into perspective.
若有甚麼能讓人領略到人類在宇宙中的定位。

This is it.
就是此時此刻。

And it's hard to find something 30 million people can agree on.
而且很難找到，還有甚麼能得到三千萬人一致認同的。

------------------

然而，正是這場「北美大日食」發生前 5天，

2024年 4月 3日上午 7時 58分 09秒，台灣花蓮縣近海發生了一場 7.2級逆衝型地震，

持續時間近 1分鐘，震源深度為 15.5公里，台灣全島皆有明顯搖晃。

地震期間，全台共發佈 2次國家級警報，分別為上午 7時 58分 18秒及 24秒。

地震後，在 8時 11分及 10時 14分，

再觀測到 2次 6級以上餘震，並 327次 3級或以上的餘震。

新北市、台北市、台中市、雲林縣、南投縣、台南市等地，均傳出災情。

台灣龜山島出現部份斷裂及山崩；花蓮空軍基地至少 8架 F-16戰機受損；

郭台銘所住的豪宅頂樓游泳池，瞬間變成瀑布，由上方傾瀉而下。

花蓮大地震引發崇德山崩，出現土石崩塌，大量塵土、落石滾落柏油路，

一輛汽車瞬間加速逃難，成功躲過山崩，被媒體稱為「破塵神車」。
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地震發生後，對台灣、澎湖、金門、馬祖等沿海地區，發佈海嘯警報。

宜蘭縣頭城鎮烏石，測得最大海嘯波高 82厘米，發生海水倒灌。

日本與那國島、石垣島等地，也測得最大海嘯波高 30厘米。

菲律賓發出海嘯警報，要求沿海地區居民疏散。

東台灣方面，花蓮市北濱街一棟三層民宅，一樓完全塌陷，

附近另有兩棟民宅被判定為半倒及傾斜。

8時 11分餘震發生後，天王星大樓向中山路與重慶路口倒塌傾斜，多人受困，造成 1死、4傷。

一棟 10層高的統帥大樓，在地震後出現傾斜，外牆嚴重受損，

現場瀰漫濃烈的煤氣味，警消抵達現場後緊急疏散 120戶居民。

花蓮港碼頭則出現陷落、隆起、船隻與堤防相撞、油管破裂、碼頭結構受損等情況，

並宣佈停止作業。

一棟 16層的山海觀大樓，1-10樓的外牆出現了嚴重裂縫，大樓輕微傾斜。

此外，全台共有 434所學校報告災情，

當中以花蓮女中最為嚴重，綜合大樓多條柱子出現龜裂、鋼筋外露，被判定為危樓；

國立東華大學實驗室則發生火警，最終火勢燒了超過 20小時，D棟付諸一炬。

另有多棟房屋倒塌，許多道路及橋樑等交通設施、電力裝置、維生管線、工業建設、

醫院、學校、政府機關等設施，皆受到不同程度的損毀，其中，以台灣東部的災情最為嚴重。

此外，地震發生於通勤高峰期間，

導致台鐵北迴線、高鐵及六大都會區大眾捷運系統，全部停駛，

多間客運公司啟動臨時接駁服務疏散人潮，中橫公路、蘇花公路及蘇花改，也被迫關閉。

過去 50年間，台灣共發生 7次規模達 7級以上的地震，而最近的一次，是 2006年的恆春地震。

這是 1999年「921大地震」後，25年來台灣最大的地震。

有專家評估其威力，相當於 32枚原子彈，更一度需要發出海嘯警報。

遠至中國浙江及福建兩省的居民，也能感受到地震震感。

內政部國土測繪中心，分析土地位移衛星影像後指出，

花蓮站位移最大抬升量達 45.1厘米，玉山國家公園管理處認為，玉山應該也有變化。

-----------------

新聞片段：

一群剛剛攻頂玉山的山友，正在山頂的紀念碑前拍學士照，突然一陣天搖地動。

地震！超級大的震動！
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山友嚇得趕緊坐下，緊緊抓著彼此，不斷往四周尋找逃生路線。

但他們位於全台最高點，根本無處可逃。

地震了、地震了、地震了！

我真的要被嚇死了。

抓著、抓著。

怎麼辦？地震了！

有人大聲尖叫，有人被嚇得說不出話來。

還好不是那一段，還好不是下面那一段。

你還好嗎？

山友被地震嚇得半死，還有人說，以為玉山要被切成兩半了。

另一頭，攀登越嶺古道西段的山友，更在天池附近目睹駭人景象。

地震！啊！地震、地震！

一顆比汽車還要大的石頭，於地震發生時，從山頂滾落，山友嚇得尖聲大叫，

幸好大石頭沒有砸到人和車。

而樹立超過 70年的「光被八表」紀念碑，

也被震得左搖右晃，碑上的石塊不斷崩落，整片大理石刻文也被震落。

很大、很大！

對面山頭整個崩壁都在冒煙了，還在搖、還在搖。

-----------------

甚至，我們台灣也因此被往西推了大概 45公分，

靠近海岸山脈那邊的話，日本的研究是，完全隆起來了，就在這次經過這樣撞擊之後。

所以，7.2級是很強的。

很強，剛剛看的畫面，也真的太可怕了吧，我們從空拍上面看，剛剛提到，

從台九線、台八線，你可以看到，整個山頭都已經崩落了。

沒錯，這次在花東造成這麼大的災難，從這個地震來說，到底威力有多大？

你看這個畫面，這畫面是一個乘客，他乘搭飛機從松山到台東，

經過這裡，約莫是花蓮一帶，當他往下拍的時候，剛好發生地震，

你可以看到，每一個山頭都揚起了灰塵。

為甚麼？很驚人。
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那不是雲，不是雲，那是煙塵！

對，原本的畫面，都是一片綠的，當時幾乎每一個山頭，都出現了灰塵，

你便會知道，當時的地震威力到底有多大。

所以，每個山頭都被震裂了。

對，他都被嚇到了，說怎會這樣呢？

很多山頭也是如此，你看，很多山直接變成了光禿禿一片的情形。

你就知道當時在整個花蓮海岸，造成多大的損傷，

再包括其他地方，如蘇花公路，在整個中橫，甚至太魯閣，所造成的傷害有多大。

整個東部的地殼，都挪移了 45公分，連與那國島都位移了 0.6公分。

也影響到與那國島。

你便知道這動能到底有多強，也因為動能這麼強，所以我們說，1秒鐘真的決定了你的生死。

當你聽到所謂的緊急通報，你在做反應的時候，很多人都來不及了。

另一段影片是，大家都問︰「這個騎士還好嗎？」

你看，這是一個行車紀錄器，

他剛好拍到一個騎士經過這地方，

他經過這地方後，你知道為甚麼我們都問他還好嗎？

你看這一台車，這台車進入了明隧道，

他在響起國家警報後沒多久，進入了明隧道之後，你知道嗎？

他是說︰「幸好，他沒有拖沓一步路。」

當他馬上要進去時，國家警報便響起來，他第一時間踩了剎車，

踩剎車之後，1秒鐘後大石頭開始落下來，他說甚麼呢？

他說︰「幸好，若我們再往前的話，我們就『GG』（完蛋 Game Over）了。」

真的會「GG」（完蛋），你看，沒多久，就在幾秒鐘後，

越來越多落石，開始劈哩啪啦開始往下掉。

很可怕的是，他前面有落石，後面也有落石。

他已經被困在落石堆中間了，明隧道上面，其實也有落石一直不斷在掉。

還未完！
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後來，可以說是落石堆也衝下來，煙霧瀰漫到甚麼程度？

現在還看得到一點點光亮，對不？

到最後的時間點，已經完全看不到了，

他的擋風玻璃，已完全看不到任何東西了。

你說，那土石淹下來，已經把明隧道口給完全封掉，一片漆黑。

已經完全一片漆黑，裡面已經完全看不到東西了，

他們就說︰「糟糕，我們只能夠等待救援了。」

這是他後面的視角，後面的視角也一樣，他進入這明隧道後，後面已開始一直落石，

所以，幸好他真的進了明隧道。

無論他往後或往前，可能都真的死路一條。

正是我們常說，「進無步，退無路」的樣子。

對，就是這樣子，他最後也順利被救出來。

好，但大家都在想，那騎士呢？對，那騎士怎麼辦？

那騎士，幸好後來也遇到一個明隧道，他也順利躲在那裡，被成功救援。

你看，連後面都一樣，

你看，到現在為止，後面也完全看不到外面的光亮，

完全是煙霧瀰漫，也是一片漆黑。

這也真是生死一瞬間，我們那天不是說了嗎？

這位司機說，他開進去的時候，後面突然被巨石砸到，

很不幸，這巨石砸到一個高中生，這高中生在那邊算是工作人員。

結果沒想到，因為他被砸到之後，你看，這落石就砸到這個地方，

你看，不只是生死一瞬間，若你坐的位置不對，或坐錯位置，你可能也會遭殃。

他被砸中後，後來他失去了意識，然後趕快把他救出來，

但救出來後，目前還在人工心肺搶救中。

---------------------------------

截至 2024年 4月 10日，這次地震已導致 16人罹難、1,155人受傷、3人失聯。

每逢日食、月食的一個月前後，都有機會發生地震及板塊活動，

所以，於 5月 8日前，即今年「北美大日食」發生後的一個月內，

我們都需要密切留意，其他發生於世界各地的大地震。

除了 2024年 4月 8日的日食事件外，

較早前的 3月 23日，太陽爆發 X1.1級耀斑，引發了一次日冕物質拋射。
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國家空間天氣監測預警中心，對這現象作出了及時監測和預報，

並對隨後發生的地磁暴發佈了預警信息。

4月 3日，中國氣象局召開新聞發佈會，有專家表示，今年至明年是太陽活動高峰期，

預計後續仍會發生太陽耀斑、地磁暴等空間天氣事件，

建議公眾保持平常心，以科學角度看待事件帶來的影響。

2024年伊始，太陽活動已顯得格外活躍，

元旦、除夕及元宵節前夕，均爆發了不同程度的耀斑事件，

意味著太陽活動正在變強，主要是因為目前正處於本輪太陽活動周期的高峰期。

無疑，踏入 2024年，太陽及全球環境將會出現極大的變化，為整個世界帶來重大破壞！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師分享「2024經濟崩潰宏觀」信息。

現時，神藉金庸共同信息，印證錫安就是時代的主角，

全球所面臨的審判，源於世人不遵循錫安分享的真理，

不願意悔改，反倒繼續犯罪，導致最終受審判。

因此，世界遭受經濟審判，是一個必然的結果。

正如以色列進入迦南一樣，完全橫掃迦南人的生活及財物，

而錫安信息的存在，令這個咒詛橫掃全世界，包括人口佔全球五分一的中國，

隨著樓市崩潰引發的連鎖反應，他們的奢華生活亦將會如泡影般破滅。

神這樣做的目的，是要證明錫安的存在的重要性。

並且，福音已經傳遍全地，天國經已藉著錫安的信息而降臨，

地球上每一個外邦人，都無法離開神，只要不聽神的話，連以色列都會被滅國。
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因此，我們作為時代的福音、時代的先知，同時間，亦是世界的終結者。

因為，人們不但無視先知的警告，甚至千方百計打壓，

所以，他們不僅要被審判，咒詛更是大 100倍，甚至 10萬倍。

然而，雖然神藉錫安發出審判，但同時間，神亦藉錫安帶來答案。

所以，現在不是幫他們還債的時候，

正如要幫助一名賭徒，也不是要代他們還債，讓他們可以繼續賭博。

當世界即將結束時，他們需要知道自己為何會走到這一步，陷入現時的光景，

在痛苦中自省及悔改。這是唯一可以將咒詛變成祝福的機會。

當全世界深陷債務咒詛，水深火熱之際，信仰不是讓人繼續犯罪而不被抓，

真正的信仰，是讓人認識到自己的罪，反省自己與神的關係，不再寄望屬世的成功。

於悔改後，即使在絕境中，仍會選擇做正確的事。
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就如以色列人離棄神、被擄巴比倫，他們不是被擄一年就能回國。

以色列人被羅馬所滅之後，他們亦要經歷一千多年的苦難才能復國，

這是因為他們長時間離棄神，犯下嚴重的罪孽，

所以，不是他們一開口呼求神，神就會拯救。

同樣，當以色列人進到迦南美地，對迦南人而言，他們亦不可能是第一時間就能解決問題，

相反，他們要滅國，當中，只有「喇合」一家才能救自己。
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我們現在明白，是世人罪孽深重的程度，製造出七年大災難及哈米吉多頓。

世界各地都要因為整個世代忤逆神，而必須面對他們自己的審判，

如以巴戰爭、俄烏戰爭，及中國的經濟崩潰。

因此，他們現在需要做的，是聆聽錫安的信息，並且，適當地調節內心，勇於面對，

這樣，即使他們不一定能夠離開現實的困境，但他們卻有機會得著救贖，上天堂。

就如以色列亡國後的但以理一樣。

其實，不但那些不斷犯罪、得罪神的世人，就連錫安，愛主的一群，

於這幾十年間，都從未離開過水深火熱的處境，一直受到迫害。

那麼，更何況不愛主的一群？他們將要面對的，必然是更艱難的困境。

就像一個因不斷犯罪而感染愛滋病的病人，因為他糟蹋了自己的一生，

所以，即使他悔改，亦不代表神會即時醫治他，相反，他要為到自己所犯的錯付代價，

只不過，他的悔改，會令他得到上天堂的機會。

既然，這是神審判全地，並祝福錫安的時間，

因此，當我們富足後，必須更有智慧地與家人或初信接觸。

因為，當人們走投無路，為求解決問題，甚至會不擇手段。

所以，我們必須懂得如何自處。

今星期，日華牧師將會繼續分享。

影片：金庸百年誕辰的印證（4）
今篇主日信息，是日華牧師特意於四星期前錄製，

而當天的日期，正正就是 2024年 3月 18日，318，
即《The Legacy‧傳承》畢業禮的六周年記念日。
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事源，當時剛過去的主日，

即 2024年 3月 17日首播的精華短片（VO）「金庸百年誕辰的共同信息」，

引發日華牧師與資料員討論，為何神會用這個共同信息，

極為超然地印證牧師一連兩天，於 3月 16日及 17日《栽在溪水旁》的分享。

上兩個星期已首播了該錄音的第一段內容，今星期將會繼續為大家播放餘下的內容。

以下，是日華牧師於 2024年 3月 18日的錄音分享。

------------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，你曾於主日提過，舊約先知即使完成神託付的使命，

他們也只會得到執行上的獎賞，因為他們的行為並非源於神的善，而是自己的善。

但每當我們細閱聖經時，會發覺摩西、撒母耳、何西阿等人都很偉大，

為自己的人民、國家付出生命。

其實，是否他們這種善，仍未及新婦的善，

是否因為，他們只是一種 submission（順服），

而非如日華牧師那一種，對神百分之百的 obedience（服從），

所以兩種善的分別，是否就在於這一點當中？

日華牧師：

其實，最重要是「性格的品質」。

以舊約為例，這個預言是指將會發生的事情，

但那將會發生的事情，源頭來自哪裡呢？來自神。

必然的，將會發生的事情，本身的源頭來自神，

然後，祂告訴先知，再由先知做一個活劇，

換言之，那齣活劇並非事情發生的源頭，因為，源頭是來自神的善。
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所以，當先知做出活劇時，並不等同他已擁有與神同等品質的性格。

就算他沒有與神同等品質的性格，亦能做到這個活劇，

他只需要有某種好品質的性格，就是順服、聽命，他都能做出這個活劇，

所以，他與神的性格相差很遠。

但於新約你會看見，原來，新婦就是導致事情發生的源頭，

舊約則是，神是導致事情發生的源頭。因為神的善，而導致這件事情發生。

但在新約，事情發生的源頭是來自新婦，何解？

因為，她性格的品質與神一致。不只相似，而是一致！

導致事情會以神想要的型態、情況 manifest（實現）。甚至連題目都一致！

並非神想起這個題目，她卻想起另一個題目，不是神喜歡籃球，她卻喜歡足球，

神喜歡游泳，她卻喜歡乒乓球。不是這樣，而是完全一樣。
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所以，舊約先知的性格品質，怎可能與神匹敵？

因為他的性格品質，只能導致執行活劇；但神的性格品質，能導致事情發生。

但新約呢？就是新婦的性格品質，導致事情發生。

所以，我便提及，她不是先知那麼簡單，因此，神便執行這位新婦的想法。

現在你看見，很有趣地，有一種很恐怖的天國降臨方式，

於舊約，為何無法天國降臨？你有沒有想過？

在舊約，天國無法降臨，因為神想做一件事，也沒有人和祂想法一致。

祂做丁點兒的事情，亦要告訴先知，讓他們做齣活劇，神才能讓事情發生。

包括「童女懷孕生子」，祂想做，但根本無人有這樣的想法，沒有，連一個也沒有。

------------------------------



20240414 www.ziondaily.com

14

信息中，日華牧師分享到，「主耶穌由童女懷孕生子」這件事，

神是預先告訴先知，隨後才讓事件發生。

在過去的二千年間，這件事除了聖經記載以外，我們只能夠用信心去相信，

無法用考古或科學方法，去證實事件的真實性。

然而，原來早在 40多年前，即 1982年 1月 6日，

一位基督徒業餘考古學家 RonWyatt聲稱，他在四位負責看守約櫃的天使帶領下，

於各各他山地底下的山洞密室裡，即主耶穌基督釘十字架的地方，發現了約櫃。

除了約櫃以外，山洞裡還有其他聖殿家具和物品，

包括陳設餅的桌子、金燈臺、金香爐、一件祭司穿的以弗得等等，

還有一把可能是大衛由歌利亞手上所奪取，5呎 2吋的長劍。
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RonWyatt還表示，約櫃的施恩寶座上，發現有乾涸的血跡，

是主耶穌釘十字架流出來，並流到約櫃施恩寶座的血跡。

施恩寶座左邊，是一團乾涸血跡；右邊，則是零碎分散、點滴形狀的血跡。

他取了些左邊的乾血跡，到以色列一個化驗室化驗，結果，令人非常驚訝，

這些本應已死的人血細胞，在顯微鏡下居然開始分裂增長，竟然是活的。

此外，化驗員在血液標本中發現，這些細胞只有 24條染色體，而不是正常的 46條。
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但正常情況下，每個細胞都應該包含 46條，即 23對染色體，

每對各有一條染色體繼承自母親及父親，這個染色體數量和組成，是人類生物學的基礎。

但化驗員在血液樣本中，只發現 24條染色體，

RonWyatt認為，主耶穌基督是由馬利亞童女懷孕所生，自然，只有來自母體的 23條染色體，

第 24條，則是來自聖靈，屬於男性的一條 Y染色體，變成共 24條染色體。

------------------------------

YouTube片段：

The fourth trip I made into this chamber.
我第四次進入這個密室，

It was spotless.
它是一塵不染的，

The furnishings were set in perfect order.
家具擺放得井井有條。

The Ark of the Covenant, however, had been placed against the wall, the end of the cave.
然而，約櫃被放置在洞穴的盡頭，靠著牆邊。

The end of the cave was a beautiful crystal radiating the colors of the rainbow.
洞穴的盡頭是一塊美麗的水晶，散發著彩虹的顏色。

Now, I know NewAge and all that goes in for rainbows.
我知道新時代（NewAge）對彩虹的喜愛，

So do homosexuals and all of that, but God used it first, alright.
同性戀者也是，但是上帝最先使用彩虹，對吧！
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It's around his throne, and it's around his earthly throne.
彩虹環繞祂的寶座，也環繞祂在地上的寶座。

Now, there's no veil in this setup.
而且，這裡沒有幔子，

So, it is the earthly, it's God's temple on earth or His residence, where He once dwelt.
所以這是屬地的，是上帝在地上的殿，或者祂曾居住的地方。

And, anyway, when I found it like this, there were four young men standing in there.
無論如何，當我發現它的時候，有四個年輕人站在那裡。

And I started to say, you know, what are you doing here.
我開始說，你們在這裡做什麼？

And I froze.
我愣住了。

I couldn't move, couldn't breathe, couldn't do anything.
我動不了，呼吸不了，什麼也做不了。

One of the people said, we are the four angels that have been taking care of the Ark since Moses put the
tablets of stone in it, right.
其中一個人說，我們是四個天使，自從摩西把石版放進去後，就一直在照顧約櫃。

And they instructed me to set up my video camera with the tripod, aim it at the Ark of the Covenant.
他們指示我用三腳架設置攝影機，對準約櫃。

And, they went over, lifted the mercy seat up.
然後，他們過去，把施恩座抬起來。

I don't know how heavy it is.
我不知道它有多重，

I've never tried to lift it, but it's solid gold.
我從來沒有試過抬起它，但它是純金的。

And the angel said, take the tablets of stone out of there.
天使說，把石版從那裡拿出來。

God wants everyone to see those.
上帝希望每個人都看到那些。

I took them out, alright.
我把它們拿了出來。

They put the mercy seat back down over the Ark of the Covenant.
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他們把施恩座重新放回約櫃上。

I backed away a little bit.
我往後退了一點。

The angel came, got the tablets of stone, put them on a rock ledge inside the chamber.
天使來了，拿起石版，放在密室內岩石突出的部分上。

And I was then instructed to take a sample of the blood from the mercy seat, have that analyzed.
然後我被指示從施恩座上收集血樣本，進行分析。

And I did everything the angel told me to do.
我按照天使的指示做了一切。

Real quickly, okay.
很快，好吧！

Dried blood is dead blood.
乾血是死血，

Everybody knows that, alright!
大家都知道，好吧！

They can test the blood of the pharaohs, the mummies of the pharaohs, alright.
他們可以測試法老的血液，法老木乃伊的血液。

There are certain things they can do.
有一些事情他們可以做，

They cannot get a chromosome count.
但他們無法得到染色體計數，

By any method I'm familiar with, alright.
用任何我所熟悉的方法都不行。

Things keep changing.
事情在不斷變化，

I don't profess to know everything.
我不敢說我什麼都知道，

However, there's no way I know that you can get a chromosome count out of dead blood.
然而，我不知道有什麼方法，可以從死血中得到染色體計數。

You can get a DNA and some other things, but not a chromosome count, alright.
你可以得到 DNA和其他一些東西，但不能得到染色體計數，
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That's done by living white blood cells.
這要用到活的白血球，

Now then, first of all in this analysis, I took the blood into a laboratory in Israel.
在這次分析中，我首先將血液帶到以色列的一個實驗室。

I asked one of the people I work with and in antiquities.
我問了一位同事，他從古董工作。

Where is a good laboratory that does reliable work.
那裡有好的實驗室，工作可靠的。

And they said, such and such, such and such, I took it.
他們說，這樣那樣，我就帶去了。

I just said, please examine this blood and tell me what you can tell me about it, alright.
我只是說，請檢查這血樣本，並告訴我你們的發現。

They said, well, look, we're gonna reconstitute it.
他們說，好吧，我們將要重組它。

We're gonna put it in normal saline and keep it at body temperature for 72 hours with gentle swirling,
alright.
我們將把它放在生理鹽水中，並且在體溫下保持 72小時，輕輕搖晃。

That's their business, that's great.
那是他們的工作，很好。

I said, now I want to be there when you check it out.
我說，在你們檢查時，我想在場。

They said, fine.
他們說，好的。

So, I was back.
所以，我回來了。

They checked it out.
他們檢查了。

I said, now, they said it's human blood, we can tell that.
他們說，我們可以確定是人血。

They did whatever test they need to do.
他們做了任何所需的測試。

And then, I said, take some of the white blood cells and put them in a growth medium.
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然後我說，把一些白血球放在生長培養基中。

And keep them at body temperature for 48 hours.
將樣本保持在體溫下 48小時。

And they said, well that'll do no good because it's dead blood.
他們說這沒有用，因為是死血。

I said would you please do that for me and they said okay we'll do it.
我說你們能為我做這個嗎？他們說好的，我們會做。

So, anyway I said I want to be there when you take it out and examine it.
然後我說，在你們取出並檢查時，我想在場。

So, I was back there, they took it out, examined it under microscope.
所以我回到那裡，他們取出樣本，在顯微鏡下檢查。

And the one technician called the other one over there, and then they called the boss over there.
一個技術員叫另一個過來，然後他們叫老闆過來。

And they were talking Hebrew a mile a minute there for a little bit.
他們用希伯來語快速交談了一會兒。

And they looked at me and they said, Mr. Wyatt this human blood only has 24 chromosomes in it.
然後他們看著我說，懷亞特先生，這人血中只有 24條染色體。

Everybody else has 46.
其他人都有 46條。

You see, 23 from your mother, 23 from your father.
你看，23條來自母親，23條來自父親。

22 autosomes from your mother, 22 autosomes from your father.
22條常染色體來自母親，22條常染色體來自父親。

You get an X from your mother.
你從母親那裡得到一個 X染色體，

You may get an X or Y from your father, alright.
你可能從父親那裡得到一個 X或 Y染色體。

This blood had 23 chromosomes from the mother's side, one Y chromosome only.
這血只有母親那邊的 23條染色體，加一條 Y染色體。

You see, the child could not have developed if they hadn't had the autosomes from the mother.
你看，如果沒有母親的常染色體，孩子就不會發育。
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So, all of his physical characteristics were determined by his mother's side of the family.
所以，他所有的物理特徵，都是由母親的家族決定的。

Her autosomes.
她的常染色體。

His maleness was determined by this one Y that came from a source, not a human male.
他的男性特質，是來自這一條 Y染色體，不是人類男性。

Then, they said, this blood is alive.
然後，他們說，這血是活的。

And then they said, whose blood is this?
他們接著問，這是誰的血？

I said, it's the blood of your Messiah.
我說，這是你們彌賽亞的血。

And I assure you, those men's lives have changed.
我向你保證，那些人的生命已經改變了。

------------------------------

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2024年 3月 18日的錄音分享。

------------------------------

日華牧師：

那祂的國該如何降臨祂的國要全面降臨，是全面，

並且，是以祂掌管的級數、祂定公義的方式、祂賞罰的制度、祂衡量的方案。

祂想做的任何一件事，都要告訴先知，經他做齣活劇或宣講出來，祂才能讓事情發生。

那有甚麼比找到一個人的想法，直接和祂一模一樣更好呢？

就連題目、度量衡、級數、次數、速度、幅度都和祂一樣，然後將他放在地球。

如此，祂的國就可以降臨。

因為，那人不斷宣講神的旨意和審判，

不斷指出這個題目不可以這樣做、那個題目不可以這樣做。
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------------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

於舊約時代，神想實行某件事，總要先告訴先知，才能讓這些事情發生。

但如果神能夠找到一個人，他的想法與神完全一致，那麼，神的國就可以降臨到地上。

因為，這人完全可以代表神，不斷宣講神的旨意和審判，為世人指明甚麼該做，甚麼不該做。

以下，是日華牧師於 2024年 4月 12日的錄音補充。

------------------------------

日華牧師：

這裡我稍作補充。

剛才我們提到，甚麼可以做；甚麼不可以。

其實我們一定要知道，如果那是 Oracle，就如《申命記‧28章》中所述，

並非單單說，你聽從神的話，能得祝福這麼簡單，並且指出，你不聽從神的話會受的咒詛。

所以，如果那是 Oracle的話，我們千萬不要輕看，

以為你說的那件事，我不做，只是少了祝福而已，其實，如果是 Oracle的話，向來都不是！

一向是，如果分享出來了，這就等於我們經常聽到的一段經文，

如果我們聽從神的先知，就會 prosper（亨通），對不？

然而，我們有否想過，如果不聽，會遭受 curse（咒詛）呢？

因為我們 ignore（忽視）它，慣性不聽神的先知所講。

願意聽從時，我們會說「聽的時候會亨通」，我們卻沒有想過，不聽時所帶來的咒詛。

其實這段經文，裡面亦包含，你不聽時會有的咒詛。
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所以，錫安的信息，現在我們看到了，多年來聽從的，絕對有祝福；

但我們現在看到，全球不聽時，都承受這個咒詛。

以前這個現象，如我所說，只會出現在一個國家，因為那時候福音只傳給一個國家；

但現在出現在全球，因為福音已經傳遍地極。

所以，這一點我們要特別留意，因為多年來，我仍然發現到一些基督徒，

他們最大的其中一個咒詛，來自他有意地忽視某些東西，或可說是 Sin of omission，遺漏的罪。

他會強調聽從時會得到的祝福，但他經常不聽，並以為不聽是沒有咒詛。

單單那句話，你記緊了，你聽從先知的話會亨通，這是正面的祝福，

但同時，在這句話當中已經保證了，你不聽的話，就會遭受咒詛、審判、意外。

我們一定要認可這點，如果那已經是命定了的先知，

現時，神用上這麼多東西去命定錫安教會是先知，已經是肯定了，

所以，錫安的信息發佈出來，其正、反兩面你皆要知道。

你一定要謹記，正面要做到足，同樣要留意，有沒有一些遺漏了的、刻意遺漏的罪呢？

在你不為意之下犯上了？因為你覺得那是無傷大雅。

然而，那件事明擺著是正面的反面，

「聽從神的說話、耶和華的律法，晝夜思想的時候，以下的祝福就會隨著你」，

我們很喜歡聽這句話；但我們不喜歡聽，「不聽神的話時，以下的咒詛會隨著你」呢？

為甚麼呢？因為肯定的是，其中一樣，讓我舉一個簡單的例子，

你是否知道，多年來攻擊、苦害我們的人，

他們以為自己一力承擔那個咒詛，其實從來都不是！

我們中國人有句話：「禍不及家人」，即使離婚，

譬如陳寶珠，很多人離婚，都是為了在丈夫破產時，不會被牽連，失去錢財。

我們見到，法律方面是這樣理解，或者中國人會說「禍不及家人」。

但聖經裡明說，「祝福是自父及子直至千代」，對不？是祝福！

又有否說「咒詛是自父及子直至三、四代」？有的！但我們大意忽視了！

我們很多時，下意識就偏向祝福那邊，至於另一邊，由它吧，覺得不打緊，

我只是留意，我聽從那些，就要向神支取，至於不聽的那一邊，卻不知道神同樣會向你索取。

我們親眼見證，歷史上那群釘主耶穌上十字架的人，咒詛是自父及子直至三、四代，

他們就在下一代，不用過 40年後，被滅國、被屠城。
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為甚麼？因為自父及子直至三、四代，並非禍不及家人！

多年來，我不斷將祝福那一邊與你們分享，但問題是，你千萬不要嬌養了你的心。

我自己本身也會很小心，就是在聆聽時，我很認真地聽，

我會很小心，以免逆了神的話的意思，或神所給予的方向而遭受咒詛，

我會很謹慎，會很「擏錫」（約束自己的行為）。

為甚麼？因為神是不可以輕慢，聖經寫著，神是輕慢不得的！

所以我們一定要知道，很多時候，我們於生命中遇到一些不能承擔的疾病、悲劇，

其實我們並沒有想到，屆時會說：「為甚麼？ 神啊，明明我聽祢的話，我有祝福⋯⋯」。

我們可沒有想到，其實是我們不聽的部份可能更多，我們不聽的部份留了後遺症，

因為那個後遺症，是自父及子直至三、四代。

因此，我們就要如此認真；要不然，其實你們所想的，從來都不是跟神一致。

試問，剛才我提到的《申命記‧28章》，這些經文是不是神寫的？是的！

是神的心意，只是我們的想法，一直以來都不是跟神一致，我們經常看輕了。

我們很多時覺得，那個咒詛在我身上、在自己身上已經很大了！不是的！

是自父及子直至三、四代，不是禍不及家人，而是「禍及家人」！一向如是！

所以，現在你看到，現實社會有否證明我說的所有事情？

現時你看到，全中國這些欠債的人，有沒有影響他們的父輩？有否影響他們的子女？

他們雖然高喊，「我的爸爸、子女做錯了甚麼？我欠債，為何他們受牽連？」

「自父及子直至三、四代」這句話是甚麼意思？
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聖經指明不可以欠債，而現時欠債的人，是否正承受自父及子直至三、四代的咒詛呢？

很多人解不通這個世界發生的事情，因為他們從來不相信聖經。

當聖經所講的發生時，他犯上 Sin of omission（遺漏的罪），刻意不理會，

只理會祝福那一邊，跟神計算。

即使你做生意，也不可以只計算收益，不計虧損，那又怎能平衡你的生意呢？對不？

如果你虧損得那麼多，但明明你能賺取的，已經是自父及子，直到千代，

你竟然有本事干犯了，自父及子，直到三、四代的罪，

換言之，千代也除不掉你三、四代的罪，顯然，你所犯的罪是多麼嚴重！

你距離神的標準是多遠！

這方面，你須懂得自我檢討。

始終於主日，我不能數十年不斷分享咒詛，因為這不是我們的重點。

但問題是，我們千萬要留意，不要輕看行真理，

只行一半、不行一半；聽一半、不聽一半，選擇性地聽，

當然，那些你選擇聽的，會帶來祝福；但你故意選擇不聽的那些，亦會帶來咒詛！

因為，那些正是不聽神的話，所帶來的咒詛，《申命記》有否這樣記述？

有！你聽神的話，有祝福；若你不聽、刻意不聽、有意遺漏，其實是有咒詛的。
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所以，其實很多人的信仰，從來都沒有認真過，正因他根本從來沒有認真看過這段經文。

但在於我的責任，不能夠日以繼夜，每篇信息只分享咒詛，對不？

我一定分享祝福，一定會提到，你去做的話，會得到這些祝福。

但問題是，如果我提到這些祝福，你仍有意遺漏的話，你就一定要「硬食」來自遺漏的咒詛！

因為，其實那些都要做，都要堅持。

如果不堅持的話，自然就會發生，因為聖經是真的話，便不會真一半、假一半，

不會的！全本聖經都是真的！

故，這點我們一定要知道，特別在末後日子。

因為現在我們親眼看到的，就是咒詛的部份。

或者你會不明白，明明我們踏入「想當年」，開始富足和成功，為何仍會有殞落，

即有人離世和患重病，會發生這些、那些呢？為何他們等不到這些時間？為甚麼？

現在你便能明白了，因為我真的做足了，而我亦得到神的祝福，你能數算到，看得到，對不？

對於那些，不用問為甚麼了，因為你自己都犯上了，

如我所說，合心意、中聽的，我們就相信和聽從；

不中聽的，我們就刻意遺漏、忘記，而不會提醒自己，

「我有沒有遺漏這些？有沒有遺漏那些？」

因為，原來我沒有做祝福那邊的某一些，

我們誤以為，十點使我得祝福，那我做八點就可以了，另外兩點讓它遺漏吧！

但你沒有想到，明明十點是要做足才有祝福，

你只做了八點，而那八點中，其實只做到 50%或 10分而已。



20240414 www.ziondaily.com

27

而遺漏的那兩點，你真的是百分百遺漏，不是遺漏 20%，你是遺漏 100%！

那麼，遺漏的那些，你就要 get cursed（受咒詛），就是這樣。

我們一定要在這個時候，已看到現時全球的咒詛大於祝福，所以，這點我一定要提醒你們。

為甚麼？這才是與神一致的想法，也是我向來與神一致的想法。

只是大家都知道，為何我很少分享咒詛這方面？

因為我若多說，其實在過去的數十年，你們受不了，因為你們覺得我太兇了。

當說到咒詛、審判時，「呀，沒所謂的，即使不做都會上天堂，

你犯姦淫、患愛滋病仍可上天堂！」難道這樣說嗎？

如果說咒詛、審判的話，會得罪多少人？

如果我分享更多關於咒詛、審判的事，不僅外面的人會攻擊，

甚至教會內部很多弟兄姊妹也會造反，明白嗎？

故我只能夠分享神給我的感動，容許我的才分享。

但問題是，謹記了，關於審判的那部份，就是你不做先知所講的；

關於不亨通的那一方面，是因為你不聽先知所講的。

所以不要遺漏，不要想選擇性地聽，以為不聽某些是沒所謂，

這是你有生之年、信主後，我相信是排第一、最大的錯。

否則《申命記‧28章》便不會這樣寫，聽的話是真的會得祝福；但不聽，從來並非沒所謂。
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如我所言，你聽從先知所講的會亨通，你可以支取這個應許，

倘若你支取這個應許，便要同樣計算，你有多少次不聽從先知所說，那麼，你就收回那個咒詛。

事實上，多年來在我身邊，跟我稔熟，談得來的人，

時不時會問，「為何這個人會這樣？那個人會那樣？」

私下稔熟的，我也會剖析，「其實他這樣、這樣，因為他這樣、這樣。」

從來沒有一次例外，就是那個人，他真的遇到某些事情，那人是屬靈領袖，

但問題是他不聽，某些東西他不聽，只選擇性地聽，要有祝福，

其實你不聽的那些，是一定有咒詛！

並不是你想有祝福的，才會產生功效；

不聽，帶來咒詛的那些，不會在你身上產生功效，

那是不可能的！除非撒但做了神，對不？

所以，關於這點，尤其現在我們親眼看到，全世界都受到咒詛，

你便要知道，神的話一頒佈出來，祝福和咒詛已放在全世界面前。

或者你會強調一句說話，「但是他們從來沒有聽過日華牧師的講道啊！」

正是我所說，不聽的都會受咒詛，既然他活在這個時代，

便要擺上性命、拼命地尋找我的信息去聽。

你看見了，聽從便會有祝福，對不？我正指出，不聽的會有咒詛！

他可能連「日華」、「錫安」這些名字也沒聽過，但你有否看到咒詛？

現在全球皆如此！何況在你們身上？

所以，不要誤以為，自己認識日華牧師已經三、四十年，高高在上！

現在我的身份，豈不因為聽從神的話？你以為認識我便能高高在上？這是沒可能！
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其實，仍然在乎你怎樣回應神的話，去定你現在的輸贏，離世亦然。

關於這點，特別在此提醒，讓大家知道。

------------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 3月 18日的錄音分享。

------------------------------

日華牧師：

試想，以前神要告訴先知，由先知做活劇，然後事情才能發生。

但在現今新約，已不再如此。

神放置一個人在這裡，他分享甚麼內容，就有相應的事情發生，多麼容易！

並且更在合情合理下，連輕重都按照神的心意分享出來，多麼容易！

接著，那件事情就發生了。

在舊約，神的確想實現一些事情，新約也是，

但在新約，神無須作出干預，而是那人所想的與神一致，

便能導致神可以在地上做很多事情，就是實現神所想的事情。

試想，這個人的品質，舊約怎能與此相提並論？

舊約的先知，如果神默不作聲，他根本懵懵懂懂，甚麼都不知道，

完全不知道會有甚麼發生、如何發生、為何發生。

約拿就是典型的案例。

你想想，他是先知，神命他傳遞信息，他做的第一件事便是逃跑，

根本用不著別人教他，是他自己發明出來，因此才會有大魚，及其後的神蹟出現。

這就是舊約，他對比日華，你想想兩者的性格，哪有可比？

神只是想做一件事——審判尼尼微城，但他即時反應就是逃跑。
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但神無法不透過一個人，把那件事說出來，無法不透過一個人去 will（希望）那件事發生，

並 willingly（心甘情願）讓那件事實現在世界。

但在新約，能藉著新約和聖靈的教導，使人能被培養，全部想法與神一致。

換言之，當他遇到這個環境，他所想的與神一致，

當他遇到這世代、這些人的惡毒，他所想的亦與神一致。

舉一簡單例子，你有沒有想過，其實聖經有一處，是對比主耶穌基督和亞伯拉罕的分別。

即，亞伯拉罕遇到神要毀滅所多瑪、蛾摩拉時，他只想著求情，

但主耶穌基督卻對著這個城說，這個城在審判的時候，比所多瑪、蛾摩拉更慘。對嗎？

從中你會看到兩者的心念，原來亞伯拉罕看見所多瑪、蛾摩拉，他會姑息，

但主耶穌看見所多瑪、蛾摩拉，祂會怎樣？

祂擁有神的想法，當祂與神面對同一件事情時，祂所想的與神一致。

這就是祂自出生以來，自己鍛鍊出來的性格裡面有的特性。所以，祂一定比亞伯拉罕厲害。

換言之，既然神在地上做一件事，要經過人的同意，神在舊約時期，

便只能以一些很膚淺或片面的方式，就是以活劇方式。

但現在卻厲害得連七年大災難都能降臨。

現在你便明白，神早已想讓全世界面對七年大災難，

問題在於，有沒有人能讓神想的事情 manifest（實現）呢？新婦可以。

完全按照神所想的幅度、時間性、程度、每項細節。

於是，神用上大量時間教育這位新婦，讓新婦知道，聖經如此說，並且這是神的 will（旨意）。

還有，我們一定要持有正確的看法。如果我們的看法與神相反，便會阻礙事情發生。
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所以，我們必定要與神一致，才能以新婦的身份，promote（促進）事情發生，

並且，你就是新婦。

這個世界必定會有人與神的看法相反，他們便阻礙了事情發生，幸好，神不是靠那些人。

所以，為何我們現在討論以巴戰爭，我會說明清楚，你們應該持有怎樣的看法，

因為現在你知道，為何天國如今可以降臨。

因為，這麼細微的掌管和修訂，全是源自地球上有一個人，至少有一個，

他的想法與神一模一樣，完全一致。

當面對同樣的情況，他知道世界需要甚麼、不需要甚麼；

知道世界應該擁有甚麼、該消失甚麼，以及世界上誰該得到獎賞、誰應該被審判。

當有人的看法與神一模一樣，如此，神無需經過人同意，便可以讓事情發生。

於舊約，你是否記得《阿摩司書》的那段經文，

聽起來，好像神需要經過人的同意，才可以在地上做一些事，對嗎？

試想，需要經過人的同意，但那人的想法，根本一直與神不同，

那麼，要經過人的同意，是多麼困難？

但唯有經過人的同意，神才可以在地上做事，其實，新約、舊約都是如此。

而到了新約，試想，這是多麼難得，能找到想法與神一致的人？

在這樣的一個時代，看見這樣的一群人，看見這個城市就像所多瑪、蛾摩拉般，

他就會說︰「於審判之日，你們將會受苦！」

其實，神希望等到一個人，當他看著香港，

會說出：「將來你們在七年大災難中，會這樣、那樣。」
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因為在神眼中看見香港，香港便應受她當受的刑罰。

所以，便必定需要這樣的一個人，如此，神便無須經過人的同意，

因為那個人根本已經同意，並且想法與神完全一致。

但這是相輔相成的，相對地，神便要藉著歷史，塑造一代這樣的人。

因為我以前也經常思考，我們將用鐵杖轄管列國，但過程有沒有緩衝期呢？

難道被提後，隨即就要轄管列國，我們都還沒耍過金剛棒，我又不是孫悟空，

我甚麼都還未掌握、不認識，不習慣突然由文科變成理科。意即，你並不慣於打仗、轄管列國。

但現在發現，原來這幾十年，我們一直在做這件事，我們一直按照神的旨意作出分享，

並且內容非常核心，就連題目、賞罰都完全一致，所以現時世局，全都按照我們所說的發生。

原來，轄管列國的初期，我們親眼看見，就是我們的 authority（權柄）導致這些事情發生。

因為，我曾分享過，「杖」是我們口中所說的話，

當我們 obey（服從）神，現實就要服從我們口中所說的話。
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所以，一邊廂，我們當然活在祝福下，

最初我們只是想到，我們擁有的祝福，是源自我們的信仰，

但現在卻發現，原來全世界的水深火熱，亦是因為我們的信仰。

突然間才知道這件事，包括香港之所以水深火熱，都是因為我們的信仰。

事實上，七年大災難，都是因為我們的信仰。

所以，最好低調一點，不然會有人尋仇。

當然，我們這套說法沒人相信，只不過大家心知肚明，

身為錫安的弟兄姊妹，你們親眼看到，這些不可能偶然，而是我們的親身經歷。

所以便能明白，為何「4794」會隱藏「1008」和「哈米吉多頓大戰」，現在就明白了。

因為「4794」是開始，而「1008」是我們整個塑造的結束，



20240414 www.ziondaily.com

34

即「4794」是我們的入場券，而「1008」就是我們已經 graduate（畢業）。

原來如此，這真的很瘋狂！

我們一路尋找，才終於明白，之前的內容為何全都合理，為何會有這麼多印證？

四馬又為何與我們有關？四馬不是審判這個世界的嗎？

因為會作出很多相關搜尋，為何該事物會指向我們的 ID？
為何我們會到達這樣的程度？原來，就是我們，讓神的國降臨。

是的，如今正是神的國 crash down（粉碎）這個世界，現在的情況就是如此。

因為，我們在這裡。

所以，當最後兩者契合，這世界便完全毀滅了。

因這世上有一間完全預備好，讓神的國全然降臨的教會。

--------------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要與神有一致的思維，讓天國降臨！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


